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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА

ПОЗДРАВЛЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ В.В. ПУТИНА С ДНЕМ ПОЛЯРНИКА

УВАЖАЕМЫЕ ДРУЗЬЯ! 
ПОЗДРАВЛЯЮ ВАС С ДНЕМ ПОЛЯРНИКА.
ЭТОТ ПРАЗДНИК ОБЪЕДИНЯЕТ ЛЮДЕЙ РАЗНЫХ ПРОФЕССИЙ, КОТОРЫЕ 

ПОСВЯТИЛИ СВОЮ ЖИЗНЬ ТРУДНОЙ И ОЧЕНЬ ВАЖНОЙ РАБОТЕ — ОСВОЕНИЮ 
АРКТИКИ И АНТАРКТИКИ. МНОГИЕ ПОКОЛЕНИЯ ВАШИХ ПРЕДШЕСТВЕННИКОВ 
ВЕРНО СЛУЖИЛИ ОТЕЧЕСТВУ, ВНОСИЛИ СВОЙ ВКЛАД В УКРЕПЛЕНИЕ 
ЕГО ЭКОНОМИКИ, ОБОРОНОСПОСОБНОСТИ, НАУЧНОГО ПОТЕНЦИАЛА. 
ИМЕННО ПОЛЯРНИКИ, КАК НАСТОЯЩИЕ ПЕРВОПРОХОДЦЫ, ПРОКЛАДЫВАЛИ 
НОВЫЕ МОРСКИЕ И ВОЗДУШНЫЕ ТРАССЫ, ОТКРЫВАЛИ БОГАТЕЙШИЕ 
МЕСТОРОЖДЕНИЯ. ПРОВОДИЛИ УНИКАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ, СОЗДАВАЛИ 
БАЗУ ДЛЯ ОСВОЕНИЯ ПЕРСПЕКТИВНЫХ РЕГИОНОВ. МНОГОЕ СДЕЛАЛИ ДЛЯ 
СБЕРЕЖЕНИЯ НЕПОВТОРИМОЙ ПРИРОДЫ АРКТИКИ И АНТАРКТИКИ, РЕАЛИЗАЦИИ 
НАЦИОНАЛЬНЫХ И МЕЖДУНАРОДНЫХ ЭКОЛОГИЧЕСКИХ ПРОГРАММ.

ОТРАДНО, ЧТО ВЫ ПРОДОЛЖАЕТЕ ЭТИ ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ ТРАДИЦИИ.
РОССИЯ ПО ПРАВУ ГОРДИТСЯ ВАШЕЙ СМЕЛОСТЬЮ, САМООТВЕРЖЕННЫМ 

ТРУДОМ,
ПРОФЕССИОНАЛИЗМОМ, ВАШИМИ ПОБЕДАМИ И ДОСТИЖЕНИЯМИ.
ЖЕЛАЮ ДАЛЬНЕЙШИХ УСПЕХОВ. КРЕПКОГО ЗДОРОВЬЯ И БЛАГОПОЛУЧИЯ. 
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На юбилейной конференции «Актуальные проблемы 
полярных исследований», посвященной 95-летию ААНИИ 
и Дню полярника коллектив института поздравил заме-
ститель руководителя Росгидромета Максим Евгенье-
вич Яковенко.

ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО РАЗВИТИЮ АРКТИКИ

14 апреля 2015 г. в Москве прошло первое заседание 
Государственной комиссии по развитию Арктики под ру-
ководством Заместителя Председателя Правительства 
РФ, председателя Госкомиссии Дмитрия Рогозина. Участ-
ники обсудили план работы комиссии на текущий год.

«Арктика для России — это огромные запасы по-
лезных ископаемых, прежде всего углеводородов. По 
сути, это физическое подтверждение уникального ста-
туса России как выдающейся энергетической державы. 
Для нас это гарантия независимого обеспечения нашей 
промышленности энергоресурсами, — сказал Дмитрий 
Рогозин. — Но Арктика это еще и Северный морской 
путь — самый короткий путь из Азии в Европу».

Увеличить поток грузов, проходящих по СМП, по-
может создание кораблей нового ледокольного класса. 
Председатель Государственной комиссии напомнил, 
что сейчас в России строится целая серия новых атом-
ных ледоколов, которые должны быть спущены на воду 
к 2020 г.

По словам Дмитрия Рогозина, Россия с широкомас-
штабным освоением Арктики фактически начинает «ар-
ктическую индустриализацию», а для этого необходимо 
много новой и хорошей техники. «У нас заканчивается 
ресурс у авиации, которая способна летать в условиях Ар-
ктики. Это старые самолеты семейства Антонова. На сме-
ну им должны прийти новые самолеты семейства Илью-




